

Lauzunac 23 juillet 1962

Monsieur le Directeur

Me transigeant que le bœuf des étoiles, je vous adresse  
un article que j'ai fait intérieur dans le bulletin paroissial  
et que, si du moins vous le jugez opportun, il vous  
sera possible de l'insérer dans *Hérèsia* puisque, en sus  
des articles en basque vous acceptez, de temps en temps,  
des articles en français. Vous pourrez même, en raison de  
sa longueur, le fractionner en deux parties qui occuperont  
deux numéros successifs.

Vous pouvez à votre gré ces mots <sup>et d'autres semblables</sup> : Nous glanons  
dans un bulletin paroissial l'article suivant que nous avons  
jugé à propos de reproduire dans *Hérèsia*.

Silence complet sur le bœuf d'origine -  
Si vous tenez absolument à ce qu'il soit suivi d'une quelconque  
signature, vous n'aurez qu'à inscrire ( ~~Amuntchou~~ )  
« Ramuntchou »

Vous priez si vous enverrai l'ébauchement d'un an  
à *Hérèsia* au bénéfice de mon neveu à Lichans.  
L'expédition de l'âme, c'est à moi qu'il faudra faire  
Yer l'avertissement pour un nouvel acompte.

Recdy. Monsieur le Directeur,  
l'expression de mes sentiments cordialss.  
Abbé Raymond Kitzely Cure à Lauzunac Lot et Garonne



Dijon 27 Décembre 1962

Monsieur l'Abbé

N'y a pas longtemps je vous ai adressé quatre chansons écrites en vous demandant de les soumettre à l'opposition de Mr le Chanoine Gobert et de quelques autres juges compétents, pour savoir si oui ou non elles méritent de paraître sur microsillon. J'avais ajouté que je disposais de quatre autres chansons origines en vers français très faciles, les mêmes rythmes et sur la même air, sauf une (La tribulation de Catherine) qui est chantée sur l'air de la Madelon. Comme cette dernière paraît un peu longue j'estime qu'on pourrait supprimer le couplet 2 et 3. La chanson (Dieu va-t-il à l'âge d'or) est chantée sur l'air de (Chouignard nouveau bonheur) — (O l'église le cloche sonne) est chantée sur l'air de (Jeudi jeudi l'échiquier - Ah ! le bon et le regard) et chanté sur l'air de (Le Miroir Michel apprend son chat). Remarque. Si l'un juge à propos on pourrait supprimer le couplet n° 2 à la chanson (On rase l'âge d'or) — les n° 5, 8 et 12 à la chanson

(Le Corbeau et le Renard) à condition de modifier ainsi le 12  
Verse du Règlement n° 6 (Si dans votre boule, vous me portez secours).

Il est évident que la priorité doit être donnée aux char-  
ges banques, mais, après leur diffusion par microsillons  
le club banque de risque n'aurait pas intérêt,  
dans le but de se créer quelques ressources complémen-  
taires, l'enregistrements, sur disques, quelques chansons en  
vers français inconnus du public et qui pourront  
être vendues dans toute la France ?

Je pense même que la chanson ((Les tribulations de  
L'effeuilleuse)) pourrait intéresser la télévision à condition  
que pourtant le chant ne puisse voix une femme repro-  
duisant la mélodie des différentes scènes énumérées dans le  
chant: Catherine allant à la gare, à bord d'un train, le Maine,  
l'échange de gilets - La petite avare d'Amiens, à domicile.  
Une caméra se chargeraient du film.

Toujours est-il que je vous envoie les chansons en  
vers français pour que vous puissiez porter un juge-  
ment et faire une conclusion.

Recevez Monsieur l'Abbé  
l'assurance de mes sentiments cordiallement  
Abbé P. Tricoly <sup>l'abbé</sup> Stchart  
25 rue des Augustins à Agen Lot et Garonne

Agen le 23 Mars 1964

Monsieur le Chanoine

Persuadé que je travaille, sous une Chaire  
à Bayonne (M<sup>e</sup> Cachinon de la 3 volumes) bridé  
par feu M<sup>e</sup> Baubau, ancien Evêque de Bayonne,  
et constatant sur votre rapport emphatique, si vous avais  
l'envie d'achever, à une adresse, celle que j'ai  
les trois volumes en question, des catéchismes attendent  
avec impatience l'arrivée des volumes, depuis que je leur ai  
toujours entendu que, bientôt, j'enferrai dans leurs mains les  
livres contenant une instruction catéchétique démontant  
capable de leur donner une satisfaction pour le plus grand  
marchement doctrinal de leurs nombreux élèves attachés à  
l'institution leur ville. Ainsi voici offrir ce long

Silence de votre part ?  
Pas probablement à ce, le bordement de travail.  
Sont, si bien bonnes que à me donner l'adresse de la Librairie  
qui en question, quelle soit au nom à Bayonne.

L'indépendance pour la réponse, est la toute pure et suffisante

Il est même accompagnée d'un cart. Reg.

J'attends ce n'est pas de réponse  
Un cas où, trop pris par le travail, l'on n'a rien pas le temps  
de me donner, l'adresse de monsieur, avec recours à l'in. à vos amis lais.  
En attendant, au besoin, plus longtemps de temps que le nécessaire, (n'elle  
tarant l'église) j'aurai prompte réponse, & je ferai (en conséquence) mes impressions comme  
Ruez, Monsieur le Chanoine.

L'assurance de mes sentiments respectueusement  
confiés.

Abbé Raymond D'Artiguy Etchart  
25 rue des Juges fins  
Agen Gers et Garonne